



Celebra ebradorista freno a #EsClaudia

ANTONIO BARANDA

El diputado federal de Morena, Emmanuel Reyes, quien forma parte del equipo que impulsa la aspiración presidencial del Canciller Marcelo Ebrard, celebró la decisión de retirar los anuncios espectaculares de #EsClaudia.

En sus redes sociales, el legislador guanajuatense, quien se define como "Ebradorista", felicitó a su correligionaria, Aleida Alavez, después de que ésta anunció el viernes que serán "bajados" los anuncios de la Jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum.

"Celebro la congruencia de mis compañeros diputados y diputadas que han tomado la determinación de bajar la campaña publicitaria de espectaculares #EsClaudia. Por encima de cualquier interés personal está nuestro movimiento", expresó Reyes.

El legislador ya había advertido que no era posible

destinar recursos "estrepitosos" para lanzar una campaña como la que está detrás de Sheinbaum, por lo que pidió piso parejo para todos los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena y ungió a investigar los espectaculares.

Tras los reclamos y advertencias de poner en riesgo la aspiración presidencial de Sheinbaum, diputados federales de Morena dieron a conocer que retirarán los cientos de espectaculares que promueven a la Jefa de Gobierno.

Alavez, vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, argumentó que tienen el sustento jurídico para afirmar que los anuncios no violan la legalidad electoral y su instalación está amparada por sus derechos ciudadanos.

"Sin embargo, en aras de proteger el proceso de transformación y no dar ningún pretexto a nuestros adversarios y al INE, hemos decidido bajar los espectaculares", informó la diputada el viernes.